Núm. 453 - Año X

Arrecife de La lizarote 1 - Mayo - 1962

> Redacción y Administración:

Hermanos Zerolo, 7 Apartado, 32 Teléfono, 256 DIRECTOR Y FUNDADOR

GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959



DEPORTIVO-CULTURAL

EL EJEMPLO DE GLENN

rio madrileño «Ya»:

Entre los muchos comentasios que ha despertado la personalidad del cosmonauta Genn, a raíz de su hazaña, acano se haya reparado lo suciente en la viva ejemplaridad de su fe religiosa. Y es precimente lo que le configura de manera definitiva, lo que da un sentido profundo a su acción y sos la presenta no cómo un decidido afán de aventura, sino como un hecho realizado con plena conciencia. El que estos combres que llevan a cabo hazañas en las que corren riesgo san evidente lo hagan posevendo una noción clara de su destino eterco y de la omnipotencia de Dios es lo que puede dar ou valor auténtico a la tarea cientifica de la exploración del espacio.

Las manifestaciones de Glenn, pronunciadas ante los senadono de una fe que él ha compa-Dubiese pasado. La fe de tro origen y de nuestro destino, Genn es de todos los días y de sera fecundo. odos los momentos. Por eso todos, y que permitía al cosmo plo que importa meditar.

Reproducimos el siguiente nauta poner sus cinco sentidos comentario editorial del dia- en el manejo de su aparato cuando estaba realizando su arriesgado vuelo, sabiendo que su vida estaba en manos de Dios, lo mismo en los espacios que en tierra firme.

Ni siquiera la trampa sutil de preguntarle al cosmonauta si se sentia más cerca de Dios «allá arriba» que aquí en la Tierra pudo con su sencilla y robusta fe. El haber dado unas vueltas «un poco por encima de la atmósfera» no autoriza a creerse más cerca de Dios, que cipal país receptor, con 858 000 es muchisimo más grande que todo eso, lo será siempre dondequiera que vayamos.

Esta afirmación de la divina grandeza, inabarcable y siempre presente, pone el sello a una actitud espiritual del cosmonauta que nos place subrapor hacerle justicia, sino poren los momentos en que se presencian grandes progresos cientunda manifestación de fe. Pero esterilidad de muchos esfuer-no de una fe que él ha compa- zos humanos. Levanta r una rado con una bomba de incen- nueva Babel no es camino que cios, propia para acudir a ella conduzca a ninguna parte Reaen los momentos de máximo pe- lizar lo posible, dentro de las Egro y después de pasado este fuerzas y de las luces que Dios in stante evolver a colocar a ha dado al hombre, si se hace Dios en la cruz, como si nada con un sentido claro de nues

La religiosidad de Glenn no dice: «Procuro vivir cada día es, pues, solamente lo que ar como si fuera el último » Hermoniza y delinea un gran tipo nosa afirmación, válida para humano, sino que es un ejem-

Posibilidad de tratar algunos tipos de cáncer

tolas cancerosas en animales dolencias. nyectándoles un virus conocido que se sabe produce un gra ve tipo de «restriado común» vestigación, dice que estas inen los seres humanos.

tice en un informe que los tu-pueden ser causados por virus mores fuero i producidos arti-trialmente empleando un tipo dos posiblemente con vacunas.

ATLANTY CITY (Nueva Jer de vadenovirus», microbio que sey) - Un equipo de investiga- fue aislado de glándulas huma dores médicos ha informa do nas enfermas hace nueve años que ha conseguido producir cé- y que se sabe producen varias

La Sociedad Americana contra el Cáncer, que apoya la investigaciones dan nuevo esti-El doctor John Trentin, de la mulo a la teoria de que algu-Universidad Baylor, de Tejas, nos tipos de cancer humanos

Vigo exporta bacalao a Sudamérica

VIGO .- Desde hace muchos meses se viene procediendo a la exportación de importantes partidas de bacalao preparadas en factorias de esta ciudad. Según la estadística del mes de marzo se exportaron 942 346 kilos en cuatro embarques, siendo de destacar por su importancia el realizado en el buque inglés «Pareguey Star», de 617 mil kilos; Brasil ha sido el prinkilos, recibiendo Uruguay otros fico, en el que se escondió pa-72.000.

Servicio aéreo diario entre París y Barcelona

BARCELONA.-En una coyar no sólo en honor suyo y municación de año nuevo, la compañia Air France ha anunque suele ser achaque común ciado que a partir del primero de mayo establecerá servicio aéreo diario entre Paris y Barres de la Comisión de Ciencias tíficos el sentir una soberbia celona, en ambos sertidos, en Aeronáuticas, encierran una ro en la que se halla la raíz de la vista del considerable aumento del tráfico de pasajeros y mer. cancias entre las dos ciud des.

El tabaco, primer producto agrícola de Grecia

Segun fuentes oficiales, las exportaciores de Grecia en 1961, en cuanto a productos agricolas, fueron las de tabaco las que ocuparon el primer lugar, por un valor de 55,8 milloi es de dólares; les siguió el algodón, con 13.1 millones, v luego la uva de mesa, 9,9 Inglateira, Alemania, Italia y Francia son los maycres consumidores de los productos agricolas grie-

De acuerdo con el M. E. C., se ha autorizado el libre cultivo del tabaco hasta superficie que no supere las ocho hectáreas en tierras montañosas. Para combatir la peronóspora del tabaco se les concede gratis a los cultivadores los antiparasitarios necesarios y subvenciones del 50 por 100 para adquirir lcs

aspersores.

Hparece el cadáver de un niño en una cámara trigorífica

TRENTO (Italia) - El cadá-ver de un niño de ocho a nos ha sido encontrado en un frigorira jugar.

La Policia ha manifestado que el niño Mauricio Rizzi estaba jugando con otros n ños al escondite cuando desapareció. Nadie pudo encontrarlo hasta que el párroco de la localidad

abrió un frigorífico colocado en

un sótano.

CERVEZA 'San Miguel'

(de fama mundial)

Un experto de las Naciones Unidas, especialista en la potabilización de agua del mar, vendrá a CANARIAS

Sus estudios tendrán gran importancia práctica

MADRID.-Ha llegado a Madrid el doctor Weymark, experto de las Naciones Unidas, para realizar un estudio y evaluación de las posibilidades económicas de aprovechamiento del agua del mar y aguas salobres desmineralizadas, en zonas deficitarias de agua.

El doctor Weymark viene enviado por el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas, dentro de su programa de trabajos en materia de aprovechamientos de recursos hidráulicos, y de acuerdo con el Ministerio de Asuntos Exteriores.

La Dirección General de O ganismos Internacionales del Ministerio de de Asuntos Exteriores, en colaboración con la Dirección General de Obras Hidráulicas, Instituto Geológico y Minero e Instituto de Colonización, ha elaborado un programa de visites a diversas zonas españolas.

El señor Weymark, acompañ do de los ingenieros es-pañoles, señor Dapuv de Lome, Reig y Murcia, visitará las islas Baleares y CANARIAS, las provincias del sudeste y el Sáhara español, zonas en las que estos estudios han de tener gran importancia en sus aplicaciones prácticas.



PERFIL ISLEÑO

Importante aumento en las taritas aéreas

Desde hoy, 1 de Mayo, Lineas Aereas de España (Iberia), ha subido su tarifa de servicios en todo el territorio nacional. Por lo que respecta concretamente a nuestra isla digamos que el trayecto Arrecife Las Palmas que hasta ahora era de 380 pesetas, en adelante valdrá 525, que equivale a un aumento aproxi-mado de un 40 por ciento. Sus razones habrá tenido la Compañía para adoptar esta decisión (debidamente autorizada), pero poderosisimas razones tenemos también los usuarios para poner el grito en el cielo ante este considerable y desorbitado incremento en el alza de las tarifas, que virtualmente convierten en prohibitivos estos viajes aéreos a un gran sector de los habitantes de la isla, y no digamos nada a los isleños que necesiten trasladarse a la Peninsula desde Canarias, en cuanto las tarifas entren en vigor en ese trayecto, que también entrarán.

El subir los precios de cualquier producto o servicio en estos tiempos de aguda crisis de la economia canaria es cosa que absolutamente a nadie puede agradar. Pero elevar esos precios en un volumen tan exageradamente desproporcionado es un hecho que ha de agradar muchisimo menos. Otra cosa bien diferente habria sido proceder a su elevación año por año, paulatinamente, pues siempre resulta indiscutiblemente preferible suavizar debidamente las cargas económicas antes que presentarlas de sopetón en todo su crudo y sangrante volumen ascensional.

El alejamiento de las islas de la España peninsular y el de las propias islas entre si. exige, incuestionablemente, a nuestro entander, medidas de excepción con nuestro archipiélago, problema que suponemos ha de ser adecuadamente planteado ante quien corresponda para, en justicia, buscarle el remedio pertinente. Tengase en cuenta que para la mayoria de los isleños el avión no es articulo de lujo sino de primerisima necesidad. Y subir de golpe y porrazo un articulo de primerisima necesidad nada menos que en la proporción de un cuarenta por ciento, es medida que habra de repercutir muy desfavorablemente en el panorama actual de la economia canaria, bastante debilitada ya con el balance realmente catastrófico de las tres últimas campañas agricolas y pesqueras. En estos tiempos en que tanto se trabaja por todos los organismos para lograr un mejor nivel de vida de los españoles, la decisión de Iberia (bajo el punto de vista del usuario, que es el que a fin de cuentas tendra que pagar), nos parece del todo injusta, inoportuna e improcedente.

GUITO

HOJA DE CARIDAD

Generosidad de un paisano

Ya dimos cuenta de que don José Jesús Hernández Melián, lanzaroteño residente en Tenerife, se había hecho cargo de resolver el caso rúnero 4, para dar de comer a los alumnos del Grupo Escolar Generalisino Franco, hijos de un obrero por tuario, que viven en las afueras de la ciudad. Pero la generosi dad de este isleño no se ha limitado a pagar el importe del café con leche para ambos durante todo el presente curso escolar, sino que además ha regalado a cada menor un traje nuevo de lana (co: feccionados por un sastre de en Arrecife) y les ha enviado desde Tenerife, también a cada uno, un par de zapatos nuevos. Por ú timo abonará también las entravas del cine para que los dos pequeños vean una película todos los domirgos hasta final de año.

Qué hermoso ejemplo el de este modesto indust ial natural del pueblo lanzaroteño de Tías!

Caso número 9

Para un pescador anciano, enfermo del corazón, que guarda cama desde hace once meses, necesitamos una manta y una sábana, valoradas en 156 pesetas. En la familia gana solamen- podrán hacerse en esta Reducción, Apartado 32, o en la Cara te un h jo soltero, que trabeja en la costa de Africa. Las ofertas Parroquial.

CORREO DE REDACCION

Carta de Telde

Telde, 18 de Abril de 1962. Señor don Guillermo Topham Diaz. Direc-tor del Semanario ANTENA. Arrecife

de Largarote.

Mi querido director: Ante todo le pido mil perdones por las motestias que le pudiera ocasionar esta carta; pero no obstante, confio plenamente en su amabilidad y en la creencia de que sabrá acoger con agrado lo que con mi mayor sinceridad le quiero exponer a continuación: Una vez ex traido y condensado el comentario de muchos de los vecinos y foraste-ros de esta ciudad, he podido sacar en conclusión, uno de los que actualmente enarbola la tan atinada y razonada idea del señor alcalde Dr. Jon Sebastian Alvarez Cabiera, al crear. dentro de la plantilla de la Policia Municipal una sección motorizada para los cometidos de tráfico, lo cual ha venido dando unos resultados magnificos, ya que los Agentes desti-nados a tal fin han sido seleccionados e instruídos con el mayor esmero para el desempeño de tan delicada misión. En esta población, dado el enorme t:ático rodado, se estaba desarrollando un verdadero problema en lo concerniente a su realización, por hacerse insuficiente el personal disponible para ello, pero gracias a una excelente inspiración objetiva, la proposición planteada ha dado un resultado jsatisfactorio para bien y orgullo de los teldenses. Sólo bastaria con la adquisición de

una moto más, con objeto de cubrir adecuadamente todos squelles puntos carentes de vigilancia También considero de muchisima importancia la dotación de un coche especial provisto de los medios apropiados, conque poder ocultar en forma acomo-dada muchas necesidades; une, por ejemplo, la conducción de embriagados, que tan lamentable espectáculo of ecen con su presencia en la vía pública, y otra, el trastado de heridos, enfermos, etc., a los centros benéficos

Sirvan estas lineas del más justifi-cado elogio para la Policia Municipal de la ciudad sureña, donde la cada vez más creciente circulación exige estos servicios motorizados.

Expresandole mi agradecimiento le saluda atentamente

ONAISAC

queólo catalanes

Una corta temporada han pasado entre nosotros el Delega. FARMACIAS DE GUARDIA do Regional de Excavaciones Arqueológicas de Cataluña don 1 de mayo (Festivo), don Rige José de C. Serra Rafols y su lio Tenorio de Paiz, León y Cashermano el catedrático de la tillo, 41 Semara del 30 de Abil Universidad de San Fernando al 5 de Mayo, don Pedro Medi de La Laguna don Elias Serra na Armas, Fejardo, 18 Domir. Rafols, con objeto de continuar go, 6 de Mayo. con A'fonso los interesantes estudios ar. Valls Dizz García Escámez. 1 queológicos que iniciaron hace Semana del 7 al 12 de Mayo. ya bastante tiempo sobre nues don Alfonso Valls Diaz, Garcia tra isla.

Datos sobre el nuevo Escudo heráldico municipal de Arrecife

Para la debida información a nuestros lectores publica mos hoy parcialmente la memoria confeccionada por el Ayuntamiento de esta capital sobre el escudo heráldico municipal de Arrecife, sometido a la aprobación del Consejo de Ministros.

El referido escudo consta de cuatro cuarteles y una bordura que rodea el campo del mismo.

El significado de los cuarteles es el siguiente:

PRIMERO. - León rampante de gules en campo de plata.

SEGUNDO. - Castillo de oro

en campo de gules.

SIGNIFICADO. Ambos cuarteles representan la incorporación de la Isla a los Reinos de León y Castilla y figuraron, respectivamente, como escudos oficiales de la Villa de Teguise. capital, en otro tiempo, de la Isla y de Lanzarote, aunque, en los archivos consultados, no figuran datos concretos sobre ello.

TERCERO - Puente de oro

en campo de gules.

SIGNIFICADO. - Representa al conocido por «Puente de las Bolas, situado al sur del Puerto y Ciudad de Arrecife, puerta de acceso al castillo de San Gabriel, fortaleza de esta ciudad. Se ignora la fecha de la primitiva construcción del Castillo. aunque se sabe fue debida a los primeros señores territoria les; construído en gran parte de madera, figura en los conocimientos históricos con motivo de la invasión de Morato Arráez a la isla de Lanzarote en el año 1586, en que fue atacado y des truido por dicho invasor. Pos-Visita de dos ilustres ar- teriormente se reedificó el cas-(Pasa a cuarta página)

Escámez 1

COLABORADORES DE «ANTENA»

UN DIA EN PLAYA BLANCA

Por GUILLERMO TOPHAM

Siete de la mañana. Todo aquí es paz y alegría. El sol bri-Ma, el cielo rie, el mar ronca, las golondrinas vuelan, los hombres cantan. Las olas acarician la arena blanca de la playa mientras los mástiles enhiestos de un pailebot recortan su silueta en el quicio encendido y luminoso del horizonte. Enfrente, la isla de Lobos, hinchada de un viento que la azota sin piedad, se pergue con infulas de monstruo marino de leyenda. Alla Fuereventura, recostada y abúlica, parece no querer despertar de su meño de muerte. Al otro lado la punta de Papagayo se zambu-Le en el agua bajo la adusta mirada del castillo de Las Coloradas, reliquia permanente de nuestra historia. El viento apenas copla, rizando de espuma las piedras negras de la ribera. Los primeros barquillos se nacen a la mar. Hombres nervudos, de iel morena y alma blanca, juegan con los chinchorros y trasmallos para engañar a los peces. Las cabrillas, los salmones, las briotas y las viejas, jugosas y frescas como la mañana, saltan macabramente sobre la playa antes de pasar a la carcel de hielo que truncará para siempre sus vidas. También los peces, cono los hombres, luchan y mueren cada dia por su libertad.

Ya es mediodía. El mar ronca menos y el sol brilla más. Siete preciosas criaturas, rubias como la arena, se bañan en la p'aya. Para ellas no hay problemas de bikinis ni de meybas. El egua refresca regocijadamente sus carnes calientes y desnudas. Se bañan como Dios las trajo a la tierra. ¡Qué maravillosamen-te hermosa esta naturaleza de aquil Las mujeres de Playa Bianca EXCMO. CABILDO INSULAR DE LANZAROTE son esclavas de su trabajo. De madrugada acompañan a sus maridos a lanzar los barquillos al agua; luego limpian sus casas y hacen de comer; a mediodía tiran del cabo para arrastrar las embarcaciones hasta la orilla, por la tarde zurcen la ropa sobre las peñas de la ribera; de noche descansas y rezan. ¡Qué duce y triste a la vez la vida de esta mujer playablanquera!

Estamos en el merendero de Salvador. El mundo de Salvador es el mar. El mundo de Dolores, su esposa, es la cocina. Dos mundos tan dispares y opuestos que, sin embargo, son para ellos ur. solo mundo: el mundo sublime del hogar. Benjamin, Victoriano y Maria, son los satélites que mueven este pequeño •sistema planetario que es el merendero de Salvador. Benja-min sirve a la mesa, Victoriano suinda agua, Maria friega los pisos. May poco sería Playa Bianca sin Silvador, Dolores, Benjamin, Victoriano y Maria Este es nuestro almuerzo y el almuer-20 de todos: sopa de miriscos, viejas cocidas, salmonetes fritos y ensalada sin lechuga. En Playa B anca no hay nunca carne ni verduras. El pescado es el rey invencible de las minutas, porque es el «amo» absoluto, en el mar y en la tierra. Junto a nosotros come también una francesa que ya olvidó hace tiempo lo que es la juventud. «Esta tierra es ideal; poco frio, poco calor, poca humedad, poca lluvia. ¡Qué estupenda definición en tan pocas palabras! Después de la comi ta habiamos con los pesca dores. Son puros y limpios como el aire que se respira. Nos hablan de la estancia de Solis Ruiz. Desde que liegó mandó a re- El hombre es un motor que desde que nace trabaja sin cesar, día tirar la pareja de la Guardia civil. «¡Que descansen esos guar barquillos. La faena duró dos horas. Entre los expursionistas habíamos cuatro marineros. Fue el señor ministro quien más El que padece del aparato digestivo, del higado, del riñón, erupgo de tres kilos. Minejiba el dedo en la liña como un maestro Esto es una delicial, decía, Comió con nosotros a bordo. ¡Q ié Inligestiones, intoxicación, cóficos, etc., desaparecen, en el acto, ersona tan simpática, sencilla y agradab'il ¿son así todos 105 ministros?. Y no hab'o más el pescador. Luego charlamos con Como Agua de Mesa es may agradable, fria o con vino, y permacho, pero no deja entrar a nadis sia uniforme. Y lo encontramos muy razonable ¿Có no nueda concebirse en Piay i Banca una escuela sin uniformes blancos si aqui son blancos hasta las piedras y el cirlo?

Por la tir le echimos una cica la a la playa, llena de luz y de barcos viralis. Leemos sus rótulos: «San Francisco», «San Juni. «Sin lisé, Milaspina». «Cabo de Himos». Mi Hija», brilla porque lo hi matado la Luna que también es blanca. Por Justina. Justi Aitonio», Miria del Carmen, «Miriposa de todas partes silencio, calma, negrura. Nada se ve, nada se oye. Luz. . ¡Cali nombre un premal Sobre una loma, seca y parda, Sólo la luz mortecina de un quinque de pet óleo y el canto arse alzan los cinientos de una ermita que simboliza la vivencia diente de un gallo. La vida ha muerto. Pieya B'anca, remanso espiritual de estos mariacros buenos de Playa Blanca. «La ter- de paz en un mundo de guerre. mi iaremos, queste lo que cueste. Para eso estamos nocotros».

ESPERANZA

Por Domingo J. Manrique

A través de tus prismaa de colores surge la vida grata y placentera; el alma bebe su ilusión primera en tus mansos arroyos brilladores.

Y cuando dichas, juventud y amores se lleva el tiempo en su veloz carrera, tú pones un jirón de primavera en la cruda aridez de los dolores.

Por encima de la pena abrumadora, firme y piadoso, tu alentar nos guía; por eso vive y canta el alma mía siempre aguardando una feliz aurora; también el ruiseñor cantando llora mientras espera el sol del nuevo día.

Se hace público para general conocimiento que el pago voluntario de los recibos de los arbitrios se hará efectivo en las oficinas de Recaudación (León y Castillo, 2, planta baja) to-dos los días laborables, comprendidos entre el 4 y el 12 de cada mes y horas de NUEVE A TRECE y de DIECISEIS a DIECI-NUEVE.

Que igualmente se admiti: á el pago a las mismas horas. de los dias del 14 al 23 de cuta mes con el 10 por ciento de recargo y que, transcurrido este plazo, serán cobrados por vía de apremio y Agente Ejecutivo con el 20 por ciento y gastos establecidos por el vigente Estatuto de Recaudación.

Arrecife, 2 de Enero de 1962 - El Presidente

AGUA DE SABINOSA

Elimina las causas de muchas enfermedades. Ayuda a combatir y a curar enfermedades inevitables.

y noche, y necesita, aun más que los otros motores, un repaso y ·Fuimos a pescar a Papagayo trece hombres en dos limpieza periódicos. Si no lo hace así, perderá su salud, más tarde o mas temprano.

pescados cogió Trece en total (los de un lance) y hasta un sar- ciones, etc. con una sola batella de AGUA DE SABINOSA sentirá inmediatamente mi jorla.

con unos vasos de esta agua maravillosa.

mite cualquier exteso en las comidas.

Depósite: Nicolás Martín Cabrera, General Goded, 2 ARRECIFE

Ya es de no he. El mar sigue roncando, pero el sol ya no brilla porque lo ha matado la Luna que también es blanca. Por

Playa Blanca de Laczarote, Abill de 1962

PROCURADOR EN COR-TES.—Ha regresado de Madrid, después de asistir a la última sesión de las Cortes, el alcalde presidente del Ayuntamiento de esta capital y Procurador en Cortes por los municipios menores de la Provincia, don Ginés de la Hoz Gil.

OTROS VIAJEROS. - Llegó de Alemania y otros países eu-

-Ha hecho viaje a Orense, integrado por el doctor don Cristino Bravo Mateos y doña Candida Bosch Hernández.

Marchó a Madrid el ingeniero de Caminos, con destino en el ministerio de Obras Pú blicas, don Ruperto González

Negrin.

-Llegó de la capital de España el abogado don José Díaz

-Para asistir a la V Reunión de Ginecólogos españoles hizo viaje a Las Palmas el doctor don Jesús Nicolás Lopez Socas.

-A la capital de la Provincanario Pancho Guerra.

-También marchó a Las Palmas el Rvdo, don Bernardo Do-

minguez Jorge.

-Con el mismo destino hicieron viaje don Niceto Flores y don Aquilino Fernández.

-Hizo viaje a Fuerteventura don Antonio Marrero González.

NATALICIOS. - Ha dado a luz un varón, segundo de sus hijos, la señora esposa del Delegado en Lanzarote de la Caja Insular de Ahorros, don An tonio López Suárez, de sultera Mary Pereyra Fernández.

También dio a luz un niño doña Rosalía Trujillo, esposa del comerciante don Bernardo

Morales Méndez.

-Asimismo ha dado a luz un varón la señora esposa del agente comercial don José de Paiz Cabrera, de soltera Margarita Rodríguez Robayna.

En el pueblo de Haría dio a luz un varón, doña Josefina Torres Almeida, esposa del Dr. don José Antonio Hernánde z Barreto

PROXIMA BODA - En el santuario de Nuestra Señora de Dolores (Mancha Blanca) y en la primera quincena del presente mes, se celebrará el enlace matrimonial de la señorita Adelina Carrasco Cabrera, con el comerciante de esta plaza don José Luis Bethencourt Valencia

MATRIMONIOS - En esta capital se celebró el enlace matri nonial de la señorita Frantransportista don Anastasio Ro. geles Betancort de León.

CARNET SOCIALIYa es un hecho la instalación de la potabilizadora de agua del mar en ARRECIFE

SE DISPONE DE LOS 80 MILLONES DE PESETAS NECESARIOS

En un futuro más remoto se proyecta montar otras industrias análogas con fines agrícolas

ropeos don Luis Ramírez Pernuestra ciudad, en una avionedomo,
ta de propiedad particular, el SERA LA PRIMERA PLANTA ciembre. potentado hombre de negocios después de pasar su luna de miel inglés M. Rady Meyer, acompa-en nuestra isla, el matrimonio nado de don Andrés B. Zala y del abogado asesor de la empresa «Termoeléctrica de Lanzarote, don José Diaz Rijo, cife convocado a concurso por extraordinariamente el moviel Ayuntamiento de esta capi- miento industrial y comercial tal en diciembre último.

Parece ser que en un principio se tropezó con algunos importantes inconvenientes en orpesetas necesarios para el montaje de la pla ita potabilizadora, pero gracias a los extraordinarios esfuerzos realizados por cia regresó el doctor don José los lanzaroteños empeñados en Guerra Navarro, hermano del la empresa, se han conseguido: malogrado e ilustre periodista La mayoria del dinero será aportado por el financiero de nacionalidad inglesa ya mencionado, importando la maquinaria unos 30 millones y los 50 restantes se destinarán a las obras de montaje.

CERCA DE 2 500 TONELADAS DIARIAS

La planta será instalada en las inmediaciones del muelle de Los Mármoles, y producirá cerca de 2500 metros cúbicos de agua potable cada dí .

EL INVENTOR DE LA PLAN-TA SE TRASLADARA A LANZAROTE

El material que va a ser utilizado en Lanzarote es el más habitantes de esta Isla por moderno del mundo, de amplio eficaz rendimiento, siendo de fabricación británica. El inventor de la patente, Mr. Wesron, se desplazará próximamente a

dríguez Navarro

DEFUNCIONES .- Ultima. mente han dejado de existir dona Carmen Cejudo de Betancort, a los 59 años de edad, en Arrecife, y don Francisco Be. ra el símbolo representativo de tencourt Carrasco, en Las Pal. una ciudad, que, volcada en una mas, pertenecientes a conoci- profesión, que es su principal das familias de esta capital y medio de vida, también paga das familias de esta capital y de Tinajo, a cuyas respectivos su tributo al mar. parientes hacemos llegar el testimonio de nuestra sentida condolencia

demia Cots ha terminado sus Lanzarote estaba rodeado por estudios la señerita María de una bordura de azur, se descocisca Garrido García, con el los Dolores y Maria de los An- noce los datos referentes a ella.

POTABILIZADORA DE **ESPAÑA**

Arrecife tendrá así el honor de ser la primera ciudad de España que cuente con una industria de esta envergadura, que concesionario del servicio de sin duda na de revolucionar abastecimiento de agua de Arre nuestra economia, fomentando miento industrial y comercial en proporciones jamás soñada, redimiendo definitivamente a los lanzaroteños de los perniciosos efectos de la seguía. Gra den a lograr los 80 millones de cias a la gran cantidad de energía eléctrica que generarán los motores, toda la isla podrá ser electrificada. El plazo máximo para el montaje de los equipos

Datos sobre el...

(Viene de segunda página)

tillo de San Gabriel con arreglo a un proyecto confeccionado por el ingeniero Leonardo Torriani; su paso hacia él es un fuerte camino sobre el mar con un puente de tres ojos sobre uno de los cuales se elevan dos columnas rematadas por dos bolas, en las que se accionaba un puente levadizo, para impedir el paso a la referida fortaleza.

CUARTO.-Pandión o Aguila marinera azur en campo de

SIGNIFICADO. - El Pandión, conocido vulgarmente por los ·Guincho» simboliza la vocación y el destino de Arrecife como ciudad marinera. Ei pandión volando a gran altura, se lanza en picado sobre su presa, clavando en ellas sus garias y por la posición de las mismas, se le hace dificil soltarse de la presa por lo que, si ésta tiene más fuerza, el pandión se hunde y ahoga con ella. Se ha querido ver en esta figu-

BORDURA. - Azer para todo el escudo.

SIGNIFICADO - Si bien se ESTUDIANTES, -En la Aca- sabe que el primitivo escudo de QUINAS DE ESCRIBIR. Informes: Martio

CORONA.—Condal.

El miércoles pasado llegó a nuestra isla para iniciar los tra- destiladores es de dos años. contar del pasado mes de :-

> Vaya con nuestra cordialism ma felicitación a los habitantes de la isla, la muy efusiva tazbién al alcalde, concejales v funcionarios del Ayuntamienta. gracias a cuyo gran interés en este sentido ha sido posibe ofrecer a Lanzarote la mejore más importante y trascendental del presente siglo.

EN EL FUTURO

La misma empresa abrige proyectos para un futuro mas remoto de montar otras varias plantas con tines agricolas.

Y hasta pronto en que am pliaremos la interesantísima v halagüeña noticia.

CINE «ATLANTIDA»



3 «Oscar»: Mejor canción (¡Qué Hermos» ra el símbolo representativo de es el Amor!), mejor música y mejor vestre-

REPARACIONES

garantizados de toda clase de MI. Borges Díaz, plaza de S. S. PIO XII (Santa Coloma)

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

Ayer visitó Lanzarote el ministro LA VIDA EN EL PUERTO de Obras Públicas

Le acompañaban tres directores generales

En avión especial llegò ayer tarde procedente de Gran Canaria • Fuerteventura, en visita oficial, el ministro de Obras Públicas Jorge Vigón, acompañado de los directores de Obras Hidráuli-. Carreteras y Puertos, que como es sabido ha verido a Canarias celona. 🕶 a estudiar detenidamente el problema hidráulico del Archipiélago. a mismo día regresó a Las Palmas. En el número del martes publiememos una amplia referencia de su estancia en Lanzarote, ya que llegada a la isla ha tenido lugar en el cierre de nuestra edición de

Estancia en la isla del grupo de estudiantes universitarios de Sevilla

Una "lección de Historia" en Teguise

Ya, en nuestra última edición, cuenta de la llegada a a, figurando como jefe de la expedición el catedrático de dicha Universidad Dr. don Francsco Morales Padrón, a quien **★**ompañaba su señora esposa.

BANO DE PRIMAVERA

En la tarde del mismo día de Legada, espléndido de sol, visieron la cadena de playas de la sona costera oriental de Lanzarcte, tomando todos así su rimer baño de mar en Canamas, ya que debido a las jornadas lluviosas que les sorprenderon en Tenerife y Gran Casaria, no les fue posible hacerb en ninguna de las otras islas. VIEJAS COCIDAS, MOJO Y BAILES ANDALUCES EN

PLAYA BLANCA Desde las primeras horas del martes se dirigieron a la zona, Sur visitando en primer lugar s zonas de cultivo de La Gena y Uga pasando después a edmirar el bello panorama de les salinas de Janubio hasta llegar a Playa Blanca. En la playa de este caserio, tan frecuentada hoy por los turistas, volvieron a bañarse y a tomar sol, en una jornada que al decir de les excursionistas resultó deliciosa. En el merendero de Salrador Santana, e invitados por las Corporaciones oficiales, asisberon a una comida típica consistente en mariscos, vino del país viejas cocidas, papas arru- la incomparable Teguise. zadas y mojo. A esta comida esistieron también don Leopoldo Cabrera, alcalde accidental de Arrecife, y don José Robay na González, alcalde de Yaiza consejero del Cabildo Insueste típico plato de la corina isieña, realizando luego una exla terraza del merendero.

EN CAMELLOS, A LA MON

TAÑA DEL FUEGO

No podia faltar en la excur-Arrecife de un grupo de 22 se- sión la visita a Timanfaya, a foritas alumnas y 2 alumnos de cuya cima ascendieron todos Facultad de Filosofia y Le- los estudiantes utilizando once cas de la Universidad de Sevi camellos. Más tarde visitaron el islote de Hilario (Tinecheyde), quemando aulaga y cociendo huevos y tostando cacahuetes en uno de sus hornos de super-

EXCURSION AL NORTE

La mañana del miércoles la de dicaron a recorrer la zona Norte, con visita a la bateria de El Rio (la vista del «archipiélago menor» resultó perfecta debido a la diafanidad del día), el Jameo del Agua y la bodega de Los Lajares, propiedad de don Mariano López Socas, en cuva beila finca degustaron vinos del país. Después regresaron a la capital aimorzando en el hotel ·Miramar>

UNA TARDE EN TEGUISE

El Dr. Morales Padron es un ferviente enamorado de Lanza rote y especialmente de Teguise. Este fue el motivo de su visita a la señorial Villa, efectuada en la tarde del miércoles, que causó gran impresión a los visitantes. Recorrieren los conventos de San Francisco, Santo Domingo, Iglesia dle la Vera Cruz, castillo de Guanapay, etc, admirando la ancestral arquitectura de sus viejos y valiosos edificios. Fue una auténtica ·lección de historia» la que el señor Morales Padrón explicó a alumnos en el marco singular. mente pintoresco y atractivo de

IMPRESION FINAL

Todos los expedicionarios se muestian encantados de esta excursión a Lanzarote, isla que califican como la más interesante de cuantas hasta ahora lar. Los comensales elogiaron han visitado. Expresaron también su agradecimiento a las Corporaciones Oficiales, auto Mbición de bailes andaluces en ridades y al Dr. don José María Las Palmas, desde donde resm-Barreto, por las muchas aten. prendieron después viaje a Se cienes que les dedicaron.



En el presente mes, probable incorporacián del «Ciudad de leruel» a los servicios marítimos interinsulares

También, más adelan e se incorporará el transbordador «Victoria»

- Embarque de 600 toneladas de sal para Bar-
- ◆ Extraordinario movimiento de Luques peninsulares.

Trasmediterranea está decidida luego a Alicente para toma r a renovar casi en su totalidad a alli un cargamento de b'oques la anticuada flota de buques de yeso con destino a Santa que actualmente cubre el ser Ciuz de Tenerife. vicio maritimo interinsular, actitud que sin duda ha de ser, acogida con la natural satisfacción en el Archipiélago tan necesitado en este aspecto desde hace muchisimos años. A la incorporación de la moderna y rápida motonave «Ciudad Je Huesca», que tan excelente servicio viene prestando, habiá que añadir ahora la de su unidad gemela «Ciudad de Teruel» que, según sabemos, llegará a Canarias durante el presente mes, y también cubiirá el travecto de las islas menores. Más adelante se piensa utilizar en estas lineas el transbordador ·Victoria», ya conocido en Arrecife por los últimos viajes ex traordinarios que equi ha efectuado. No cabe duda que la modernización de la flota de correos interirsulares ha de pro porcionar a los barcos un considerable aumento en el movimiento de viajeros, máxime aho ra, cuando los billetes zéreos han experimentado una importe alza en sus precios. Estas notables mejoras que se proyectan de inmediato llegarán a su punto culminante cuan do sean construidas las dos motonaves diseñadas especialmente para estas lineas interiores del Archipiélago, que según nuestras referencias reunen el máximo confort y rapidez en la navegación. Ofrecemos hoy estas halagüeñas noticias en contraste con las referentes al servicio zéreo que no pueden ser más desalentadoras.

MOTONAVE PARA BARCE LONA

Días pasados zarpo de este puerto en viaje directo a Barcelona la motonave . Puerto de Aspiroz, para donde conducia una partida de 600 toneladas de sal de producción lanzaro. teña que cargó en Arrecife. El

El jueves, por via aérea, los expedicionarios regresaron a villa.

Parece ser que la Compañía «Puerto de Aspírez» marchará

TREINTA PESQUEROS DE LA PENINSULA

Los buques pesqueics con base en la Peninsula que nos visitan son cada vez más numerosos. En los últimos quince dias, y para efectuar diversas operaciones de suministro, han recalado los siguientes: «Samaritana, «Tinto», «Jerquín y Paquito. . Dos Compadres», . Tauras, Juan y Pedros, Virgen de la Pezs, Juan de Dioss, Irene Martinez», . La Gabriela, : Josefa Gomis». . Freire Rodriguez. . Robaleira. . Punta Armélez, « Playa del Parais. Delfin Blanco, . La Gabineta, «Vicenta y Fina Blasco», «Bautista y Vicenta», «Mariñeiro», «Cundiño», «Massó 21» y «La Redondela.

CUATRO BARCOS EN SU PRI-MERA ESCALA

También entraron, en su primera escala en Arrecife los siguientes barcos: : Mariasun*, andaluz; «Telcan», alicantino y ·Fabiola», de Algeciras.

EL BOU «LINCE», CON UN ACCIDENTADO

Por último, completando el brillante registro, nos visito, en su primera escala en nuestro puerto, el bou de Vigo «Lince», que desembarcó a un tripulante que sufrió fractura de clavicula en accidente de trabajo. Después de recibir asistencia sanitaria, el tripulante fue reembarcado continuando el «Lince» viaje a la pesca.

FUNERARIA

ADICETO BARRIOS PARRILLA Servicios particulares y Asegu-

rados de FINISTERRE, S. A. Calle Trinidad núm. 1 .- Teléfono rúm. 321

ARRECIFE – FINISTERRE, S. A

Comunica a sus asegurados el traslado de sus oficinas a Trini dad núm. 1 (Cienfuegos)

LOS REPORTAJES DE HOY

pronunciada en Madrid por el doctor Bosch Marín

Academia Nacional de Medici la que el académico de número doctor don Juan Bosch Marin pronunció una conferencia sobre «La poliomielitis en 1961».

El doctor Bosch Marin estudió el problema de la poliomielitis en diversos países, seña lando la tendencia progresiva de la enfermedad precisamente en aquellas naciones más des a r rolladas económicame ite y con major indice sanitario. Se da la paradoja de que el aumento de polionielitis coincide con el descenso de la mortalidad infintil.

CASOS EN ESPAÑA

Señaló a continuación el Dr. Bosch Muin el número de casos de poliomielitis registrados en España durante los últimos años. En 1958 habo 2091; en 1959 se registraron 2 132; en 1960 habo 1 634 casos, y en el año último, 1.786. Con varios golficas, el doctor Bosch Ma ri : xolicó los resultados de la vacun sción en Suecia (la inmu nización alcanza el 53 por 100 de sus' habitantes); Polonia (81 por 100 de la población); Inglaterra, con más de 14 millones de vacunados; Italia, con siete, y Bégica, con un millón de ha

EDICTO

EL PRESIDENTE DE LA HERMAM-DAD SINDICAL MIX FA DE LANZA-ROTE

CE SABER:

Que debiendo celebrarse el próximo dia nueve de mayo la ASAM-BLEA PLENARIA ORDINARIA para tratar de los asuntos según la orden dei dia que se reseñ : a continuación, se convoca a todos los afiliados a esta Entidad para el citado dia y horas de las 10'30 en primera convocatoria y 11'3) en segunda convocatoria, to-gandole su puntual asistencia ORDEN DEL DIA

-Lectura del acta anterior. 2.—Examen y aprobación, si pro cede, de las cuentas y liquidación del presupuesto del pasado ejerci io de

3 - Aprobación, si procede, de la propuesta del Cabildo Sindical del Presupuesto Ordinario de Ingresos y Gastos para el año 1967, así como del Presupuesto Especial de Politia Rural para el mismo año.

4.-Aprobación, si procene, de los tipos de derrama para atender los ci

ta los Presupuesto: 5 -Propuesta sobre Recaudación y

Ejecución de los referidos Presupues-

6 -- Ruegos y preguntas Arrecife, 23 de abril de 1962, - Firmado, Rafael Gorzilez Negrin.

MADRID - Bajo la presiden- bitantes inmunizados. Puso de cia del doctor Palanca, la Real relieve igualmente que la vacuna Saik, elaborada con virus na celeb ó sesión pública, en muertos, va siendo sustituída bucal, en naciones del Este de Europa con gran aceptación y eficacia Esto hace pensar con optimismo en la vacunación an tipolio per vía oral.

Hizo referencia el Dr. Bosch Marin a los diversos centros es pañoles que se ocupan de la lucha contra esta terrible enfermedad, principalmente la Escuela Nacional de Sanidad, Hospital del Rey, del Niño Jesús, Servicios de Estadística de la Patronato de Rehabilitación y Recuperación y los servicios del Hospital Municipal y de l Hospital Clinico de Barcelona. Finalmente, aludió el doctor Bosch Marin a los problemas plantea la poliomielitis, reco mendando la intensificación de la vacunación, que se muestra! especialmente eficaz en prima- nas y alemanas.

«La poliomielitis en 1961», título de la conferencia Aumenta la producción petrolífera en 🗷 Argentina

La primavera, época más apropiada para la vacuna. En la región de Comogoro Rivadavia se abrirán 🗬 mil pozos durante los próximos años

> ducción de petró eo de la re- constituída en gran parte por pública Argentina se está in extraordinario ahorro de di crementando de manera consi- sas que la producción de crud por la vacuna Sabin, de virus derable. Según datos facilitados representa para el país. Com vivos atenuados, por digestión últimamente a la prensa por muestra de este ahorio cabin Yacimientos Petroliferos Fisca- citar el hecho de que en 199 les, el total de crudo obtenido sólo se invirtieron 123 millore en la zona de Comodoro Riva- de dólarer en importaciones de davia en 1961, pasa de los 14 combustibles liquidos, contmillones de metros cúbicos, lo más de 200 millones en el ab que representa un aumento de un 35 por ciento sobre la producción del año anterior. Al comprobar esta cifra con la dei los medios de transporte y e . consumo, estimada en los 17 millones de metros cúbicos, se advierte fácilmente que Argentina podrá autoabastecerse de Dirección General de Sanidad, combustible líquido en fecha próxi.ra.

> La información facilitada a la prensa subraya también, dada de un oleoducto de 1 500 ki o la abundancia de petróleo que parece xistir en Argentina, el Gobierno tiene el proyecto de de orden mental y social que continuar los trabajos de prospección con la colaboración de empresas extranjeras, fundamentalmente americanas, italia-

BUENOS AIRES. - La pro- una raiz puramente económica anterior. La atención del Gobierno

dirige también al desarrollo de boración de crudo, indispens» ble para poder sacar al petroleo el máximo rendimiento.

No hace mucho, y tras de prolongados y costosos trabajos, el crudo empezó a corre de Salta a Tucumán a lo large metros de longitud, que es'a considerado como el más large de Hispanoamérica.

Desde Tucumán y mediarte las currespondientes estaciones de bombeo, el petróleo se envia a las refinerias de San Lorenzo, a unos 200 kilómetros de El interes del Gobierno tiene Buenos Aires, donde se transforma en aceites, gas oil, gasolina y otros derivados.

Aparte de este oleoducto. es fecha reciente se inauguró otra que va de los yacimientos ce Nenguen a Bahia Bianca.

En la información de Yacimientos Petroliteros Fiscales se añade que durante los próximos años se abrirán 6.000 pozes nuevos en la región de Comodoro Rivadavia.

La meta de producción que se ha trazado el Gobierno para dentro de tres años de 20 mi llones de metros cúbicos de crudo, cifra que se aproxime mucho a lo que se considera que será el consumo para 1964.

Exposición miér-

coles y sábados

Hermanos Zerolo 1

PARA HOTEL, RESIDENCIA,

u otro negocio por el estilo, se alguila CASA DE DOS PLANTAS en lugar muy CENTRICO DE ARRECIFE. Para informes: R. R. Redacción de ANTENA, Hermanos Zerolo, 7

tarmacia

(Frente a la estación de gasolina Disa) Ledo. ALFONSO VALLS DIAZ LABORATORIO DE ANALISIS CLINICOS García Escàmez, 1 - Teléfono, 241 - Arrecife de Lanzarote

Carnet de Identidai

La Gestoria Administrativa «GARCIA MARQUEZ» le ofrece sus servicios para la expedición o renovación de dicho documente, evitàndole molestias, preocupa-

ciones y pérdida de liempo Alférez Cabrera Tavio

ARRECIFE

Teniendo necesidad esta Sociedad do un portero para los dias de festejos, repone en conneimiento de quienes pueda interesar. Para informes en la Conserjería. Arrecife 24 de Abril de 1962. La Directiva

Se vende

barco nevero denominado .F. NITO», preparado para motor. Se dan facilidades de pago Informes en esta Redacción

EPORTES

gallera de Arrecife vence a la de Teguise en el primer MARTES encuentro de peleas casadas

rumeroso público. Los de la mingo a las 2'30 de la tarde c:tal vencieron en las riñas 1,

El partido de Arrecife ha ven-2, 4 y 5, y los teguiseños en la 3 y 7, quedando en «tabla» la localidad, por 4 2 y una «ta-localidad, por 5 localidad, por 4 2 y una «ta-localidad, por 6 localidad, por 6 localidad ras casadas celebra do el la crónica. El segundo de los mingo en el teatro municipal encuentros tendrá lugar tam-aquella Villa con asistencia bién en Teguise el próximo do-

Mañana, Real Madrid-Bemfica en la final de la Copa de turopa

El encuentro será radiado

Copa de Europa entre los visado.

Mañana miércoles, a las 6'30 campeones de España y Portue tarde hora canaria, se ju gal, Real Madrid y Bemfica. El

Cine «DIAZ PEREZ»

diculas que se proyectarán en la presente semana

LARTES

las 5 de la tarde la más di-≓ida pelicula de la semana. ara de gracia, música y color

LAS NOCHES DE IRENE

EASTMANCOLOR

re vino la familia, la policia y nte un psiquíatra pero el amor a música lo arreglaron todo (Autorizada mayores)

as 7'30 y 10'30

relato bélico más impresio nte que ha ofrecido el cine a zo de su historia. La historia amor más bella que ha brindado el séptimo arte

EL BAILE DE LOS MALDITOS

CINEMASCOPE

Lac el mejor reparto de todos os tiempos: Marlon Brando, en Martin y Montgomery Clift

as sincera y extraordinacelícula del oeste presentaaista ahora en las pantallas

ASI MUEREN LOS VALIENTES

NEMASCOPE . TECHNI OLOR Fred Mac Murray, Dorothy Malone

(Todos los públicos)

Especiero

Regadera funcional

CRISTAL

Hnos. Zerolo, 1

¡El más colosal y sensacional estreno de la temporada!

Una película del Oeste que adquiere categoría de obra maes tra; asi ha sido catalogada por toda la prensa del mundo, realizada por el más grande actor del cine universal

MARLON BRANDO

EL ROSTRO IMPENE-TRABLE

TECHNICOLOR VISTAVISION Todo un hombre: duro, felino, violento apasionado.

Marlon Brando dirige a Marlon Brando

Concha de O:o en San Sebastián y premio de interpretación para Pina Pellicer Karl Malden (Autorizada mayores)

Próximamente: Dos grandes superproducciones: DESNUDA FRENTE AL MUN-DO y LA BATALLA DEL MA-

RATHON

19 50

23 50

Cine «ATLANTIDA»

1.º.- «II FESTIVAL DE TOM Y JERRY»

(Todos los públicos)
2.º y 3.'.—EXCEPCIONAL ESTRENO Chamartin, presenta la superpro-ducción «Fox»

LA COLINA DEL ADIOS

¡Qué hermoso es el amor! CINEMASCOPE COLOR DE LUXE Un film en el que todo es formidable: la historia de amor, la música, el ambiente exótico y la magnifica labor de Jennifer Jones y William Holden. Ins-pirada en un hecho real acaecido in Hong-Kong en tiempos de la guerra de Corea.

Autorizada mayores)

Miércoles

Gran estreno de acción

LA SOMBRA DE CRUZ DIABLO

Por Rosita Arenas, Yolanda Varela y Enrique Rambal. Emoción sin límites con el espadachin más famoso de to-das las épocas.

(Todos los públicos)

Jueves

La primera película española autén-tica en sus personajes y su ambiente

LOS GOLFOS

Con Manuel Zarzo y Maria Mayer, al frente de un reparto de nuevos jóvenes artistas. La trágica realidad que envuelve la vida de unos golfos que llegan hasta la delincuencia para con seguir el ideal de uno de sus companeros.

(Autorizada mayores)

Sábado

·Metro Goldwyn Mayer · presenta un sensacional juicio per difamación lle vado a la pantalla con escalofriante realismo y terrible «suspense»

LA NOCHE ES MI ENEMIGA

Por Olivia de Havilland, Dick Bogarde y Wilfrid Hyde-White. El jurado te-nia que decicir si aquel hombre era o no su marido ¿Quién era en realidad el hombre que ella consideraba su esposc? -

(Autorizada Mayores)

Muy pronte:

« M O L O K A I » (la Isla Maldito)

Cine «Costa Azul»

Programación para la presente

semana Hoy-¡Cuatro grandes funciones!

3'30.-Matinée infantil FUEGO EN LA SELVA

TECHNICOLOR

Por Yves Massar. Marie France Planeze.

(Todos los públicos)

5'15, 7'30 y 10'30 Cuando los maridos dejan a sus espo

sas veraneando y regresan a la ciudad ocurren, a veces, cosas tan divertidas como.

SOLTEROS DE VERANO

Una comedia tan divertida y picaresca con un marido en busca de conquista. Una sátira muy cómica, que observa la vida pero no señala a nadie

Por Alberto Closas, José Campos y José Luis López Vázquez. (Autorizada Nayores)

Luchas a muerte en una película recargada de emocione:

SENDEROS DE VIOLENCIA

TECHNICOLOR

Por John Payne, Faith Domergue y Rod Cameron.

(Autorizada mayores)

¡La más extracrdinaria y maravillosa película de WALT DISNEY!

LOS ROBINSONES DE LOS MARES DEL SUR

TECHNICOLOR - PANAVISION Por John MILL'S, Dorothy Mc. Guire, James Mac A thur, Janet Munro y mucho más, todos artistas de gran categoria, en un film de aventuras apasionantes, rodado en los maravillosos paisejes de la isla de Tabago.

LOS ROBINSONES DE LOS MARES DEL SUR

Llena de acción y colorido es la mejor película de eventuras de tos los tis mpos!

(Todos los públicos)

Jrange auténtico jugo de naranja

Modernice su casa

Al servicio de la vivienda moderna, ofrece PESIANAS VENENCIANAS — RIELES PARA CORTINAS PUERTAS PLEGABLES

Distribuidor para Lanzarote y Fuerteventura Carlos Manrique.-Teléfonos: 131 y 267.

UINCENA DEL PLASTICO!

Pies. 1650 Jiego vinagrera Azucarero 12 Palmatoria 12 3.90 Irras con asa Juego 6 copas licor 13 50 15 Jarra de agua 15 Lechera 3 75 Perejilero Peces colores 7.50

AL 15 DE MAYO Jabonera Ptas. 4'50 Mojarropa 6 Salero palillero 29 50 Cubresifones 0.50 Tubo para el cabello Muñ co grande 38 Cepillo baño mango largo 1350 Pato colores 7 50 Escupidera pequeña 10 grande 15 Juego palangara y cubo 35 Portahuevos 12 plazas

¡Gran surtido de flores, delantales, manteles y bolsos de playa! BARATO" Almacenes

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

La ex-reina Guillermina de Holanda (81 años de edad) la mujer más rica del mundo

Porce 60 mil millones de peretas

Guillermina, ex reina de los millones de dolares (60 mil mi-Países Bajos, es universalmente llones de pesetas). conocida como la mujer más rica de la Tierra. A sus ochenta y fortuna. un años posee propiedades inmobiliarias, obras de arte, jo-yas, valores y dinero en efecti-vo que se estiman en unos mil mantes.

Heredó la mayor parte de su

Entre sus posesiones figuran

Perro que descubre un cadáver

lonares», observó con asombro un hombre en avanzado estado que un perro tenía en la boca la de putrefacción. cabeza de una persona. La Guar dia Civil, acompañada del médico don Francisco Rodríguez, se trasladó al lugar indicado y comprobó la veracidad del heben de la comprobó la veracidad del medicado del heben de la comprobó la veracidad del medicado del

CORDOBA... El vecino de Al- cho. Se iniciaron después gesmodóvar del Río Rafael Gallego tiones para hallar el cuerpo, López denunció a la Guardia que dieron por resultado encon-Civil que, cuando se hallaba en trar, en la margen izquierda del la finca denominada «Los Me- río Guadalquivir, el cuerpo de

Cerca de 80 años de matrimonio

NOTTINGHAM (Inglaterra)... tos años.

Downham y su mujer, Mary La muerte de John Downham Ellen, habrian celebrado el 78 ha venido a dar fin al que se aniversario de su boda el prócree ha sido el más largo matri-monio de Gran Bretaña de es-años de edad. El iba a cumplir ciento un años el mes de mayo.

Falleció en accidente mientras su marido asistía a un entierro

TALAVERA DE LA REINA ... a un entierro, al regresar a la

Falleció en su domicilio de Me-jorada Julia Martíne: Garrido, casada, de cincuenta años de edad. La finada sufió un des-ra y después a Mad id; pero, en vanecimiento cuando se calen- vista de su estado, fue traido de taba a la lumbre de un fogón nuevo a Mejorada, donde fallebajo. Su marido, que habia ido ció.

¿Nuevo pretendiente de Soraya?

rece ser que ha sido vista varies Francfort.

MADRID .. Soraya tiene ya veces en Gstaad con el general un nuevo acompañante. Des pués del industrial austríaco No ble y de! cow boy O'Brien, padrid un primo suyo, camino de

Popularidad del automóvil en Norteamérica

WANHINGTON -El 64 por Olicina del Censo. 100 de todos los norteamerica nos acude al trabajo en automó 12 por 100 de la población norviles particulares, según datos teamericana hace uso de los ve-

Según los datos, solamente el estadísticos obtenidos por la hículos de transporte público.

Matías Garcías Franquis

Consignatario de buques. Agente de tránsito y aduanas. Importador y exportador de mercancias Fletamentos y Seguros

Servicio entre islas Canaries, costa de Africa y Península

Para informes: Oficina: Quirogu, 4; Teléfono. 29 y 448; Apartado, 16; Dirección: Telegráfica- MRGAFF Arrecife de Lanzarote

VARIANDO EL TEMA

Rincón de Humor

La gran actriz Sarah Bernhardt era muy delgada, y ca cambio, Jeanne Samary era gruesa. Un dia encontraror dos admiradores británicos. El primero miró a la Samary 7 dijo:

-Esta es una mujer como la que me haría falta. El segundo, mirando a Sarah, dijo a su vez:

-He aqui una mujer como me harian falta dos. CURIOSIDAD

Un señor se presenta en la comisaria:

Querria ver, si es posible, a un detenido que desvalijo mi piso la noche pasada.

¿Qué quiere usted de é!?

- En confianza: querría que me explicase cómo se las ha arreglado para entrar en casa sin despertar a mi mujer. Es doce años de matrimonio no lo he podido conseguir ninguns de las veces que lo he intentado.

PERRO Un señor le pondera a un amigo las prendas y condicio-

nes de un perro que tiene

-- Es extraordinario - dice -- Ayer he descubierto que sa be de cuentas. Figurate que de pronto voy y le pregunto cuántas son ocho menos ocho.

-Ya... ¿Y el perro?

-El perro..., inada! Silencio absoluto.

BILLETE

Una señora acompañada de un niño sube a un compartimiento de segunda. Al presentarse el revisor le dice la dama

—Este niño no paga billete. -No, señora-responde el empleado-. El niño no lo paga; lo pagará usted por él

CAMARERO

-Camarero, es el tercer cabello que he encontrado en los entremeses.

-Pues puede que a los pastres, el señor haya encontrado los suficientes para hacerse una peluca. B I G O T E

-¿Es cierto que va usted a dejarse el bigote?

-Por un lado pienso que si, y por otro, pienso que no. -INo sea usted así, hombrel ¡Déjeselo por los dos lados! CRIADA

- Mañana celebramos las bodas de plata de la criada.

--¿Hace 25 años que la tienen?

-No; es la que liace veinticinco en un año.

CUMPLEAÑOS

·-¿Cómo se atreve, señora, a decir que tiene dieciséis años! -Muy sencillo. Naci en un 29 de febrero, así que caci cuatro años cumplo uno.



La levadura insuperable producida por FABRICA DE LEVADURA PREKSADA, S. A. EN VILADECANS (BARCELONA)

DEPOSITARIO:

NEMESIO CABRERA PERBOMO José Antonio, 50-ARRECIFE DE LANZAROTE